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6 月定例会で GIGA スクール構想で児童生徒に 1 人一台の端末

整備及び学校の情報通信環境の整備などの補正予算が成立！ 

６月定例会の大綱質疑で新型コロナウイルス感染症対応臨時交

付金事業より、庁内 LAN 管理費では、どのような機器の購入があるの

か。ウエブ会議用のカメラ、スピーカ―等を購入する。 

GIGA スクール構想は、小中学生１人１台のタブレット端末の確保、

学校内に高速、大容量の通信ネットワークを構築する計画である。 

どのような工事をするのか。遠隔教育において試作動画を作成した

が、今後の教材の共有はどう考えるか。今まで以上にモラル教育の

充実や有害情報対策の取り組みは、どう考えるか。と質しました。 

3/29 午前、現地

で竣工式が行わ

れ。公設民営の専

門学校で81名が入

学し5/25から3学

科で登校授業が開

始した。 

三条市の一般廃棄物最終処分場！ 

3/29 午前、下田地

域、中野原の現地で

竣工式が行われま

した。屋根のあるク

ローズド型を採用

した施設です。 
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三条市総合防災訓練！ 

議員活動。皆様から一人の声からはじまります！ 

通信 Vol.

三条看護・医療・歯科衛生専門学校！ 

市民相談で道路修繕！ 

 6/21 午前、新光町

自主防災会では、電

話で避難の連絡を

頂いた後、集会所に

集りLED用の電池交

換を行いました。 

 地域の人より、水

が跳ね困るとの指

摘を頂き、即、道路

修繕をして頂きま

した。（1月新光町）

 3/9における一般質問で、死亡時の手続きの支援について。超高齢化社会に

対応した窓口サービスの向上が求められる。専門に対応するおくやみコーナー

を設置してはどうかと質しました。答弁では、市民窓口課において総合窓口の一

カ所で手続ができるよう親切丁寧に対応に努めたいとした。 

定例会の一般質問で死亡手続の支援を質す！ 
 


